

Témoignages de l'entourage

## Ma fille

Par [Yaka](#) Posté le 3/05/2025 à 20:34

Bonsoir ma fille âgée de 36 ans a été admise pour la première fois à l'âge de 17 ans en psychiatrie après une bouffée délirante du cannabis diagnostic schizophrénie affective. Depuis après plusieurs traitements et son suivi trimestriel chez un psychiatre prescripteur elle lui a demandé à plusieurs reprises de changer de traitement car celui qu'elle a ne lui convenait pas mal suivi ou presque pas. Elle prend aujourd'hui de la cocaïne régulièrement sans endettement et personne n'a réagi. Moi sa mère je ne sais que faire. Quelqu'un a-t-il des conseils ? Si vous plaît je suis épuisée de voir mon enfant disparaître.